
質問者

1 まちの宝物である子どもたちを取り巻く環境を考える

2 観光戦略としての宮本武蔵生誕の地

1 将来に向けた空き家対策について

2 こどもまんなかの子育て支援について

3 沖汐町政になって１年と少し経過したが公約の達成度は

1 町道の認定条件を問う

2 工事入札の在り方について

3 防災行政無線の聞き取れない区域への対策は

山本　順久 1 住宅耐震推進事業について今後どのように取り組むのか

1 業務継続計画(BCP)について

2 やすらぎタクシーについて

3 楯岩城について

中島　貞次
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